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بسم االله الرحمن الرحیم

رسالة من الشیخ أبي ماریا القحطاني

رداً على الأخ مزمجر الشام بخصوص الشیخ صالح الحموي 

ورسالة نصح للأمة عامة وللمجاهدین في الشام خاصة 

في أول أیام عید الفطر المبارك .

 ردا على من نقله الأخ مزمجر الشام بخصوص الشیخ أبي قتادة أنه طلب فصل الاخ صالح وفصل أبي ماریة هذا الكلام لا علم لي به ولم یصلني..

- وأما بخصوص فصل الأخ صالح :

 كیف لجماعة تفصل من أسسها بحجة مخالفته لها؟

ألیس 99 بالمئة من الشعب السوري هم یخالفون ما تتبناه التنظیمیات فكریا وسیاسیا هل نطردهم لسطح القمر؟

 كیف لنا أن نرید أن نقیم نظاما إسلامیا ولا نقبل من ینتقدنا من بیننا؟

وإن  یخطيء الأخ ببعض الطرح لكننا لسنا مؤهلین أن نحتوي فردا ناهیك عن شعب!

-  وأقول لمن یتكلم بأن هناك أمر فصل لأبي ماریة كنت أنتظر الرد من الأخوة القیادة لكن لم یأت الرد فأقول نحن من أسس النصرة ونحن من ثبتها
بوجه  طوفان البغدادي وهذا فضل من علینا جعلنا سببا بذلك ولیست النصرة شركة لأبي أحد حتى یفصلنا منها ونحن نعمل بسنة وبمنهج الشیخ عطیة االله

اللیبي 

-  وكیف لنا نترك جماعة نحن من أسسها نتركها ونشمت الخوارج بذلك وأخو الغلو وبعون االله تعالى نحن نعمل ونصلح ونناصح إخواننا سرا وعلنا

-  ولقد اختلف أبا ذر مع معاویة رضي االله عنهما واختلف الصحابة في مسائل لكن لم تصل لدرجة القطیعة ولم یصدر معاویة رضي بیانا بذلك

-  وأنا أنصح أخي الكریم صالح الشیح المجاهد بأن یحفظ الود لأخیه الشیخ أبي محمد الجولاني وأنصح الشیخ الجولاني أن یمنع بعض المفتنین من الطعن
بالشیخ  صالح الحموي الذي أنا والشیخ الجولاني أعلم الناس بما قدمه صالح كما أنصح مسلمة الثورات وأخوة الغلو أن یكفوا ألسنتهم عن الشیخ صالح

الحموي..

-  ولا یتمسح أحد بالقاعدة ویطعن بالأخ صالح فنحن من یعمل بمنهج القاعدة الحقیقي الذي مسخه الغلاة بأفعالهم وشوهوا رسالة القاعدة ولیست القاعدة
ملك  أحد 
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- القاعدة رسالة قالها الشیخ أیمن الظواهري بل هناك من یستحق أن لا یبقى یوم في القاعدة كونه یحمل فكر الغلو والدعشنة وننصح الجمیع بتقوى االله

 وكذلك نبین أن كل ما كتبه عطیة االله اللیبي هو فكر القاعدة وما خالفه من فتاوى المنظرین وغیرهم هو لا یمثل القاعدة .

وكذلك لا نقبل أن یتدخل أحد  بشؤون التنظیم الداخلیة أو یحاول یلزمنا بفكره .

- أما مخالفة سیاسة الجماعة نخالفها إن خالفت سیاسة رسول االله صلى االله علیه وسلم ..

 وكل سیاسة تخالف سیاسة رسول االله صلى االله علیه وسلم مردودة وخیر هدي هدي النبي محمد صلى االله علیه وسلم. 

ولا نقبل أحد یزاود علینا وهذا مردود .

-  وأنصح الأخوة قیادة القاعدة في خرسان متابعة الساحات فیكفینا ما أفسده البغدادي ولا نرید أن تتكرر الأخطاء یكفینا مصائب ولننشغل بعدونا..

 فالخلافات الداخلیة وخصوصا تحل بالنصح والتوجیه لا بالبیانات ولا بأسالیب أخرى .

- ونحن الیوم نشاهد ظاهرة التسقیط السیاسي والإقصاء ظهرت ،  وهناك من القیادات یستخدم أسلوب لم آمر بها ولكن لم تسؤني وهذا الأمر یحتاج لتقوى
االله فلا نرید أنباریین جدد ولا عوادیین جدد ..

-  وربي أن أي خلاف لا یصب إلا بمصلحة الدواعش والنصیریة والغرب .

- وعلى الجمیع تقوى االله تعالى وترك الخلافات فساحة الشام تحتضر واالله المستعان

-  ونحن نعلم یقینا أن هذه الجماعات فانیة ولا بقاء لأحد وجهاد الشام جهاد دفع فمن لدیه مشاریع تؤجل وواجب العصر هو إنقاذ أهل الشام من النصیریة
  ومن شر عصابة الغدر المارقة فمن كان عنده وقت للقیل والقال فلیشغل نفسه بنصرة ذلك الشعب المشرد ...

ونرجوا تصفیة النفوس ونبذ الخلافات .

-  فنصرة شعب الشام وتحریره مقدمة على كل المش اریع ومقدمة على الجماعات والتنظیمات والفصائل وجهاد الشام فرصة لمن أراد أن یعمل الله ثم
للمسلمین ..  ومن فاز بتحریر سنة الشام وطرد النصیریة والخوارج فهذا أجره عظیم وأن من جاهد لنصرة المسلمین فأجره إلى فمن قتل دون دمه فهو شهید

..

-  وأنصح أخواني المجاهدین في جمیع الفصائل وأخص جبهة النصرة وأحرار الشام وجیش الإسلام بالجلوس وإنهاء الخلافات وترك التراشقات الإعلامیة
،  وعلیكم بالتواصل وتقریب وجهات النظر ووحدوا جهودكم ثم احشدوا إخوانكم في بقیة الفصائل والجماعات لدحر النصیریة واجعلوا هدفكم دمشق هي

الرأس ..

-  وسلامي إلى جمیع الأخوة المجاهدین في الشام والمغرب الإسلامي والیمن الحبیب وسلام خاص لإخواني جمیعا في خرسان وجزى االله الشیخ الأمیر
الملا عمر  عنا وعن المسلمین خیر الجزاء وقد أسعدنا بیانه بقدر ما أفرحتنا الفتوحات بأرضهم فكان بیانه رسالة جمعت العلم والفقه والسیاسة والخلق

والإنصاف 

-  ورحم االله الشیخ المجاهد عبداالله عزام ورحم االله قادة المجاهدین وحفظ االله من بقي منهم ونسأل االله تعالى لنا ولهم الثبات والنصر القریب ..

-  كما أنصح أخواني المجاهدین في لیبیا العمل و الإستمرار على هذه السیاسة الحكیمة ونرید منهم المزید فهنیئا لكم یا أحفاد عمر المختار بوركتم

-  ونصیحتي لجمیع المجاهدین العمل بسنة رسول االله صلى االله علیه وسلم والعودة لأمهات الكتب واتباع أقوال المجتهدین والبعد عن ماینظر له بعض
المنظرین  ، فجهادكم الیوم جهاد أمة یحتاج لأقوال علماء الأمة لا لمنظري تیارات .

- أخوتي المجاهدین عودوا لفقه السلف فهم شهدت لهم الأمة بالعدالة 



3/4

 ونصیحة لأخوتي في تنظیم القاعدة راجعوا تراث الشیخ عطیة االله اللیبي ستعلمون أننا لم نأتي بجدید وقارنوا ما قلناه بما قاله الشیخ عطیة

-  ستعرفون أن ما ینتشر الآن بینكم من أفكار فغالبها لا یمت للقاعدة بل هي رواسب نشرها المسخ خرافة الدواعش ترسبت برؤس بعض من یسمون
بالشرعیین ،  وهم الآن أغلبهم هربوا لداعش ومنهم من بقي بینكم وهو في دوامة ویحاولون التشویش على ما نتكلم به كي یحولوا بینكم وما بین الحق ولذا

ننصحكم ..

-  واعلموا أن الاصطفاف السني واجب العصر ولكن أخو الغلو والحزبیة منظریها لا یقبلون بذلك وراجعوا رسالة الشیخ أسامة للثورات باركها ومدحها
،  ولكن أخو الغلو یكابر ..

- وراجعوا رسائل آباد ستعرفون الحقائق وراجعوا ما كتبه الأستاذ أحمد فاروق رحمه االله وصوتیة أبي دجانة الباشا هم یحثونكم ..

-  فلا مكان لكم إن رفضتكم الأمة ولا تحسنوا تغییر الواقع دون أهل السنة فهم درعنا وهم لنا بمنزلة الماء للسمك فكیف لنا نعیش ونعمل دون أمتنا؟!

- وأنصح كل مجاهد لا یعمل لجماعته بل یعمل لأهل السنة وخاصة أهلنا في الشام فهم في لجة الكرب فإن كانت جماعتك تحول بینك وبین انقاذهم فاتركها
الله ..  وإیاك من الحزبیة والتعصب للرجال والریات فكل جماعة تقاتل عن أهل الشام وتنصر المسلمین فهي سنیة فلا تأثیر للشعارات والبیارق فیها ..

 فمن قتل دون دمه فهو شهید ومن قتل دون أهله فهو شهید .

فما بالك من قتل دون أخواته السنیات السوریات ودون أرض الشام المباركة وهذا رد على من یتهم أهل الشام ولیبیا بالقطریة وهل یقوم جهاد عالمي لولا
جهاد الأقطار وقریبا للشیخ الدكتور مظهر بحث بهذا الباب .

- و سلامي لأهلي في فلسطین وأخص أهلي في غزة وسلام من القلب لأهل الجهاد القطري أبطال القسام قاهري الیهود وسلامي لجمیع الفصائل السنیة
وحدوا صفكم ،  فواالله أنتم على ثغر عظیم اصطفاكم االله من بین الناس فكونوا على قدر المسؤولیة ودعوا الخلافات فدیننا الإسلام ونبینا محمد صلى االله علیه

وسلم ..

 فلماذا نتفرق ونحن نعمل للإسلام والمسلمین؟!

- وسلامي لأهلي في تركستان الشرقیة وبورما وأقول لهم صبرا فالفجر قریب بإذن االله تعالى .

-  وسلامي لإخواني المجاهدین المرابطین في القوقاز ثبتكم االله ونصركم على الطغاة والغلاة وأسأل االله تعالى أن یحفظكم وأن یُمكِّن لكم ویفتح علیكم ..

 وأقولها للجمیع إني أفخر كوني مسلم من أمة محمد صلى االله علیه وسلم لا أفخر بجماعة ولا بقبیلة ولا بحزب وأقدم نصرة الشعوب المسلمة على كل
الجماعات .

 ونحن أین نرى الحق نتبعه فلا نتبع رجال ولا تنظیمات ولا جماعات ولقد من االله علینا بهذا الجهاد فنرى أننا أین ما كنا نخدم دین االله وننصره .

 وصاحب السنة لا تهمه الأسماء ، معنا حجتنا ندمغ بها شیاطین الطغاة والغلاة ولا نلتفت ولا تهمنا الألقاب والكراسي ولو أردناها لبقینا مع الدواعش.

 والفضل الله ثم لثورة أهل الشام وجهادهم تحررت من الحزبیات ونجاني االله تعالى منها وأخرجني من بین الخوارج وأساله أن یستعملني بما یحبه ویرضاه
 ،  وأسأل االله تعالى أن یستعملني في نصرة المسلمین وأن یحسن خاتمتي ویتوفني مسلما ویلحقني بالصالحین .

كتبه أخوكم أبو ماریة القحطاني

abo_hmza_g@

جمعه أخوكم أبو مریم الشامي

omar_alsh3my@
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